
Eröffnungs- Event Spaziergang mit Gemeinderat

1. Mai 2025, 15.00 Uhr
Schulhaus Artegna

Zusammen stark- sei am Start

**JETZT APP
HERUNTERLADEN**



Am 1. Mai eröffnen wir mit einem Spaziergang durch Breitenbach offiziell das GemeindeDUELL zusammen mit dem Gemeinderat.

Wir treffen uns um 15.00 Uhr beim Schulhaus Artegna,

wo uns das OK- GemeindeDUELL mit Rat und Tat zur Seite steht. Letzte Fragen sollten dort noch geklärt werden können. Nach einer kurzen Information und Ansprache machen wir uns auf den Weg durch Breitenbach und sammeln die ersten Bewegungsminuten!

Am Ende des Spaziergangs erwartet uns als DANKESCHÖN, eine kleine Überraschung, die das OK in der Zwischenzeit vorbereitet hat. Als Sponsor konnten wir den SWISSLOS Sportfonds des Kantons Solothurn gewinnen.



Der Gemeinderat und das OK- GemeindeDUELL freuen sich auf viele Bewegungsminuten für Breitenbach!

Kontakt Gemeinde Breitenbach:
Irene Marchesi, Gemeinderätin
irene@marchesi.ch